

## ¿Por qué me llegan las multas de Tráfico a otro domicilio?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 18/08/2015 09:26

---

Si cometes una infracción de Tráfico y la multa te llega a otro domicilio diferente que vives, es muy probable que pierdas las reducción del 50% por pasarte de plazo al enterarte demasiado tarde.

Te explicamos por qué no te ha llegado a tu casa y cómo solucionarlo para que las recibas en tu domicilio actual y no te vuelva a suceder.

Leer más en:

-  
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/08/18/por-que-me-llegan-las-multas-de-trafico-a-otro-domicilio/>

Salu2

---